



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	84611165
Prix	1 090 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

Profession libérale autorisée - Au 1er étage avec ascenseur d'un immeuble récent de standing avec gardien, appartement, à rafraichir, de 90m² loi Carrez, traversant entre rue et jardin (est/ouest), excellent plan: entrée avec de nombreux rangements, double réception ouvrant sur un balcon filant, cuisine séparée, 3 chambres, 2 salles d'eau. Une cave complète ce bien de qualité à proximité immédiate des commerces de bouche, des écoles de renom et du Jardin du Luxembourg. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Possible office space for a self-employed professional - 90m² or 969 sq ft (Carrez Law) 1st floor apartment requiring redecoration overlooking the street and garden (east/west) with an excellent layout: entrance hall with plenty of storage space, double-sized reception room opening onto a full-length balcony, separate kitchen, 3 bedrooms, 2 shower rooms. A cellar and parking space on the basement level also included with this high-quality property close to food shops, prestigious schools and the Jardin du Luxembourg. Fees payable by the seller - Information on the risks to which this property ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

